

Französisch

Psychomotorik in der Schule

Psychomotricité à l'école

La thérapie de la psychomotricité est un service gratuit offert par l'école publique. Il s'adresse aux enfants, parents et d'autres personnes concernées.

Un ralentissement dans le développement d'un enfant se manifeste par des particularités dans le comportement du domaine du mouvement. Ces enfants ne peuvent pas rester assis sans bouger, leurs mouvements sont maladroits et ils trébuchent sur leurs propres pieds ou alors ils sont peureux et complexés et ils évitent les activités du domaine des mouvements. Les causes de ce comportement sont diverses et multiples.

Si votre enfant présente des difficultés dans le domaine du mouvement, ceux-ci peuvent se répercuter sur l'apprentissage et les contacts sociaux: un enfant présentant des troubles du mouvement n'arrive pas à se concentrer; un enfant qui a peur et qui est maladroit a souvent peu confiance en soi et il refuse à progresser. Ces enfants ont besoin d'aide pour qu'ils puissent se développer normalement.

Il existe une relation entre la perception, la pensée, le mouvement et les émotions. La thérapie de la psychomotricité se base sur ces connaissances et favorise le développement de ces enfants. Cette thérapie fait découvrir à l'enfant ces forces et ses ressources. Un autre facteur contribuant au succès de la thérapie est la coopération avec les parents et enseignants sous forme de conseil et de soutien.

Les thérapeutes en psychomotricité ont reçu une formation universitaire à plein temps sanctionnée par un diplôme en psychomotricité reconnu par l'État.

Avril 2010